



In einem ziemlich zerfahrenen Spiel schwang sich der TSV Neustadt (in weiß) durch den Erfolg auf Tabellenplatz zwei. Foto: Rengstl

Neustadt besiegt Brandler im Derby

MZ-SPIEL DER WOCHE Ein Tor reicht dem TSV im Duell mit Ihlerstein. Den Treffer des Tages erzielt Thomas Maier.

VON EDI RENGSTL, MZ

NEUSTADT. Im Derby zur Kreisliga Landshut hatte der TSV Neustadt gegen den SV Ihlerstein vor 150 Fans das bessere Ende für sich und siegte nicht unverdient mit 1:0 (1:0). Damit konnten die Gastgeber wichtige Punkte einfahren, was sie auf Platz zwei kapultiert. Die Brandler rutschen wieder nahe an die Abstiegsränge.

Insgesamt gesehen hatten beide Mittelfeldreihen große Probleme, ihre Sturmspitzen in aussichtsreiche Positionen zu bringen. Die Gäste vom SVI konnten sich über die gesamte Spielzeit gesehen nur zwei gute Möglichkeiten erspielen, während die Gastgeber speziell in den letzten zehn Mi-

nuten riesen Chancen vergaben. In diesem eher mittelmäßigen Duell konnte keines der Teams über längere Zeit eine Feldüberlegenheit aufbauen.

Zwar waren beide Mannschaften, ohne sich lange aufzuhalten, in den Sturmmodus übergegangen, danach verflachte das Spiel zusehends. Drei Minuten vor dem Pausenpfiff gelang der Heimelf nach einem klassischen Konter durch Thomas Maier der vielumjubelte Führungstreffer. Nach Wiederanpfiff versuchten beide Mannschaften die Entscheidung zu erzwingen, egalisierten sich aber gegenseitig.

Letztlich geht der Sieg der Hausherren in Ordnung, auch wenn es SVI-Spielertrainer Christoph Chrubasik etwas anders sah. Für ihn hat „die glücklichere Mannschaft gewonnen“. Der Spielertrainer des TSV, Stefan Waldhieser, war über den Sieg hocherfreut: „Nach langer Zeit haben wir wieder drei Punkte eingefahren und dies stimmt uns für die Zukunft doch wieder etwas zuversichtlicher.“